

CULTURE

Les sol

SÉLECTION Histoires de
veautés qui vous attendent

éditez

«La Suisse des bons sentiments, voyage en terre d'asile»

De Pierre Hazan
et Yaël Reinhartz Hazan

Quinze ans de dégradation de la politique d'asile ont abouti à créer une population de 75 000 personnes vivant dans une situation précaire, logées à l'écart, soumises «en toute bonne conscience à l'intimidation bureaucratique, à un processus constant de déstabilisation et d'insécurité qui vise à les dissuader de prolonger leur présence dans ce pays». C'est à une plongée dans ce monde parallèle, allant de l'expulsion ordinaire d'un Gambien au parcage de 500 requérants



dans le mégacentre d'accueil des Tattes, à Genève, un monde de mépris où un requérant malade peut mourir par privation de soins, dans l'indifférence générale, qu'invitent les journalistes Pierre et Yaël Hazan. Nourri de témoignages saisissants, ce livre fait l'analyse implacable d'un système visant à «sauvegarder l'identité nationale» tout en préservant les apparences.

Metropolis, 176 p.

A. M.

alon des

quelques-unes des nou-
Genève jusqu'à dimanche.

aluse historique et stv-

nds

i
v
d
n
e
f
c
le
p
a
in
ne